

Vitrine “Cash express”

TOURLAVILLE

Une franchise de l'enseigne Cash express vient d'ouvrir ses portes dans la zone saumaraais. Le responsable du point de vente Geoffroy Lenoir n'en est pas à son coup d'essai puisqu'il a déjà ouvert une enseigne à Saint-Lô. *“Nous rachetons des produits en état de marche que les personnes n'utilisent plus. Après vérification, nous nous mettons d'accord sur le prix, le client repart avec son argent et l'objet est mis en vente dans le magasin”*. Un panel d'objets de téléphonie, informatique, multimédia, jeux vidéo, électroménager, sport, musique... sera présenté. Afin de se constituer un stock important, le magasin se consacre pour l'instant qu'à l'achat, l'espace vente devrait ouvrir courant octobre. Ce nouveau magasin a permis la création de six emplois.

Pratique : Cash Express au 363 rue Pierre Brossolette,



Geoffroy Lenoir (ici à droite) ouvre sa seconde franchise.

tél. 02 33 43 18 67. Ouvert du lundi au samedi.

Espace achat de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 18 h 30 ; espace vente de 10 à 19 h.